



Nuevos tiempos y lugares

La Asociación de Propietarios Urbanos de Álava inaugura su nueva sede y la firma de relojes Tudor llega a Vitoria de la mano de Perodri Joyeros



Francisco Cerró, Gotxon Fonseca, Ani Valero y Juan Higueras.



Carlos Pérez, Lara Martínez de Arroyo, Francisco Yagüez y Susana Pérez. :: FOTOGRAFÍAS: BLANCA CASTILLO

a creación de la Asociación de Propietarios Urbanos de Álava nace desde la Junta de Gobierno de la antigua Cámara de la Propiedad Urbana de la provincia, que venía prestando sus servicios a los ciudadanos con eficacia desde 1883. La inauguración de la nueva sede de la entidad, que ha pasado de la calle Nicaragua a La Esperanza, atrajo a numerosos invitados que celebraron el traslado a unos locales más grandes y mejor preparados. El diputado general, **Javier** de Andrés, y el alcalde, **Javier Ma**roto, dirigieron unas palabras a los asistentes, antes de que la presi-

denta de la agrupación, Isabel Martí, hiciera un repaso a su historia, recordando que se trata de una asociación voluntaria y sin ánimo de lucro, que presta servicio a más de 26.000 propietarios urbanos y, entre ellos, a más de mil comunidades de Álava.

Las nuevas oficinas están abiertas a todos los asociados y a todo aquel que quiera acercarse a conocer las ventajas que tiene formar parte de ella, ya que cuenta con profesionales técnicamente especializados que, desde la experiencia y la cercanía, prestan su servicio en el centro. La ocasión sirvió también para entregar el Pin de Oro a Cavetano Ezquerra, veterano miembro de la junta directiva que dedicó gran parte de su tiempo a la asociación. Su hijo, Ricardo Ezquerra, agradeció el cálido homenaje.

El presidente de la Confederación de Cámaras de la Propiedad Urbana y Asociaciones de Propietarios Urbanos, Ángel Merino, no quiso perderse la cita, lo mismo que el presidente de las Juntas Generales, Juan Antonio Zárate, que además es el secretario de la asociación anfitriona. Tampoco faltó

el tesorero, Luis López de Armentia, que disfrutó del acto y del posterior lunch en el que, entre trago y bocado, la concurrencia fue informándose de las mejoras de la accesibilidad v de la eficiencia energética.

Por otro lado, Perodri Joveros daba la bienvenida a la colección de relojes de la firma Tudor en su boutique de la calle Dato. La marca a suiza de reloies de alta calidad creada por el también fundador de Rolex. Hans Wilsdorf, se ha consolidado como referencia para los amantes de la reloiería. Los modelos, con una tradición de más de ochenta años, están diseñados para cumplir con criterios de fiabilidad y robustez. Así lo explicaban responsables de la firma como Francisco Yagüez y Lara Martínez-Arroyo, que dieron la bienvenida a los invitados junto a Karlos y Susana Pérez, Nerea Galdeano, Juan Higueras, Gotzon Fonseca, Ani Valero y Francisco Cerró, de Perodri Joveros.

El selecto establecimiento vitoriano albergará la última colección de relojes Tudor, que cuentan con un gran número de entusiastas dada la estética, la calidad y la elegancia que aúnan las piezas, originalmente representadas con una rosa decorativa, el famoso símbolo la dinastía inglesa los Tudor, que inspiraron a Wilsdorf para dar nombre a la compañía. Asistieron al encuentro amigos como **Alfonso** García, Juanjo Gracia, Oihana Ruiz, Pedro y Janire Caro, Teo Pascual, Encina Serrano, Ana Ricobarazar, Icíar Arizaleta, Juan Carlos Castro, Andrés Joaquín Erdozain, Marisa Treviño, Teresa López, Javier Atienza, Pedro Félix Pérez, Leire Mendizabal, Beatriz Gorbea, Javier Alfaro y Santi Oliván, entre otros



Juan Antonio Zárate, Juan Ozores, Isabel Martí, Luis López de Armentia, José Luis Peciña y Ricardo Ezquerra,



Gisela Martín, Mónica Artiaga, Arantxa Mendoza, Eugenia Alonso, Ana López, Blanca de la Peña e Isabel

press reader PressReader.com + +1 604 278 4604

Deia – Larunbata, 2014ko azaroaren 29a BIZKAIA 15

Convocan paros parciales en varias líneas de Bizkaibus

Serán a partir de la próxima semana en la empresa TCSA en Ezkerraldea, Alto Nervión y líneas a la UPV

Alberto G. Alonso

BILBAO – Nueva amenaza de paros en Bizkaibus, aunque esta vez la convocatoria es parcial en el tiempo, cuatro horas al día, y restringida a las líneas que sirve Transportes Colectivos, TCSA, es decir, los itinerarios que circulan por Ezkerraldea, Eskuinaldea, la zona de Alto Nervión y algunos a la UPV.

El llamamiento ha partido de la mayoría sindical del comité, ELA, UGT, LAB, USO, SIC, como consecuencia de lo que consideran "incumplimientos" de la empresa a la hora de restar retribuciones a la plantilla como consecuencia de las jornadas de las huelgas del pasado octubre. Los paros parciales, de 7.30 a 9.30 y de 18.00 a 20.00 horas, han sido convocados para los próximos días 2, 4, 9, 11, 16, 18, 23 y 30 de diciembre.

La movilización se solicitó ya la semana pasada y a pesar de haber varias reuniones entre las partes no se ha llegado a acuerdo alguno. Existe una última opción de evitar los paros del próximo martes, si la reunión que mantendrán el lunes la empresa yel comité, con la intermediación del Consejo de Relaciones Laborales, llega a buen puerto.

COSTE DE LA HUELGA Precisamente. las consecuencias económicas de las huelgas de octubre fue uno de los temas que trató aver la comisión de Obras Públicas y Transportes de Juntas Generales. EH Bildu pidió explicaciones sobre las afirmaciones del diputado de Presidencia, Unai Rementeria, de que la huelga había costado tres millones de euros. Algo que para su portavoz, Aitor Torre, significaba "la criminalización de la lucha obrera y los sindicatos". Itziar Garamendi negó la mayor al asegurar que "no criminalizamos a los trabajadores" y que "nunca" la Diputación relacionó la quema de 8 autobuses ocurrida en agosto con la huelga de octubre como hizo en la presentación de su planteamiento ayer el portavoz de EH Bildu.

Garamendi detalló el coste económico de las 13 jornadas completas de huelga y el día de paros parciales. Fueron perdidas más de 34.800 horas de trabajo, con lo que los trabajadores han dejado de ingresar 787.780 euros. Por su parte, las empresas concesionarias perdieron 2,20 millones de euros al dejar de recorrer los autobuses 739.282 kilómetros.

UN 34% MENOS DE RECAUDACIÓN

Apuntó que, comparando el pasado octubre con el de 2013, la recaudación bajó un 34%, en concreto, de 2,4 millones a 1.6 millones. Además, destacó que se produjeron otras pérdidas "dificilmente cuantificables" en esta huelga. Nerea Ahedo, del PNV, indicó en su intervención que Rementeria "no erró tanto" al dar esta cifra, porque hay "cosas que no se pagan con dinero", como la incertidumbre de si los usuarios llegarán o no tarde al trabajo o la bronca de sus jefes. Las cifras no gustaron al grupo proponente, al no incluir el valor económico de los sabotajes producidos durante la huelga, y pidieron que el diputado de Presidencia rectificara sus declaraciones "va que hubo una intencionalidad política clara" finalizó Torre.

"La Diputación no ha criminalizado a los trabajadores de Bizkaibus durante la huelga"

ITZIAR GARAMENDI Diputada de O. Públicas y Transportes

RED CICLABLE DE BIZKAIA

CONECTAR LOS BIDEGORRIS SEPARADOS

oee Estudio. La comisión aprobó ayer una proposición no de norma del PP para que la Diputación redacte un estudio con el objetivo de conectar los recorridos de la red ciclista de Ezkerraldea y Meatzaldea. El portavoz popular, Jesús Isasi, explicó que el Plan Ciclable establece un recorrido de casi 100 kilómetros por la Margen Izquierda que, aunque se está desarrollando, hay varios recorridos separados entre sí. Por ello, la propuesta reclama a la Diputación que estudie este itinerario para cerrar los recorridos en carreteras de su propiedad o, si pertenecen a otras instituciones, negociar con estas entidades para comunicarlos.



Movilización contra las agresiones en el metro

BILBAO. La plantilla de Metro Bilbao reclamó ayer "soluciones urgentes" para atajar el "rebrote" de insultos, amenazas y agresiones que han sufrido trabajadores del suburbano en las últimas fechas por parte de "una minoría de usuarios". Alrededor de 250 empleados se

concentraron ayer en la boca de Las Viñas en Santurtzi para protesta por la agresión que sufrieron dos vigilantes y un supervisor el fin de semana pasado en esa estación. El comité pidió mayor implicación a la dirección en erradicar esas prácticas. Foto DEIA



estilo de vida

Euskadi, mucho más que un destino de turismo gastronómico

El incremento del turismo de **salud, de negocio, deportivo o de naturaleza** sitúan a la CAV como un destino inteligente, articulado y de referencia mundial.

uskadi ha cerrado un verano histórico con más de 846.000 entradas de turistas extranjeros que han realizado un gasto de 128 euros por día, lo que da una cifra total 222 millones, un 14% más que hace cuatro años. Este dato sitúa al País Vasco, en palabras de la viceconsejera de Comercio y Turismo, Itziar Epalza, junto a destinos turísticos del Estado de referencia mundial como Baleares, Cataluña, Canarias o Madrid.

Ante el éxito continuado de la CAV como destino turístico -las entradas de viajeros en los establecimientos hoteleros vascos crecieron un 8,8% en octubre respecto al mismo mes de 2013- cabe preguntarse qué atrae a los turistas al País Vasco. La primera referencia es obvia: la gastronomía, no en vano suma 30 estrellas Michelin en 19 restaurantes, lo que supone la mayor concentración per cápita del mundo de este reconocimiento internacional, que marida a la perfección con el sabor de los vinos vascos, desde el txakoli hasta los de Rioja Alavesa.

Sin embargo, Euskadi es mucho más que gastronomía. Cuenta con un amplio repertorio de atractivos históricos, culturales, gastronómicos, naturales y deportivos y una oferta turística de calidad. Y todo ello en un espacio geográfico reducido y accesible gracias a la moderna red viaria y de transportes que recorre la comunidad.

Así pues, los recursos son infinitos y, lejos del turismo 'low



Un amplio repertorio de recursos históricos, culturales, gastronómicos, naturales y deportivos alineados con una oferta turística de calidad posicionan a Euskadi en segmentos turísticos como el congresual, sanitario, deportivo o de naturaleza.

cost' que ha invadido otras zonas del Estado, la CAV despunta ya como destino de turismo de negocios, deportivo, de naturaleza o de salud, una modalidad esta que mueve al año 75 millones a nivel mundial y cuenta con un gasto





entre seis y diez veces superior al del turista de ocio.

Archivo

Precisamente, el Ayuntamiento de Bilbao, junto al Gobierno vasco, pretende sentar las bases del turismo de salud y bienestar en Euskadi. Para ello, entre otras acciones, se elaborará un portafolio de productos y servicios y se fomentará el desarrollo de nuevas actividades turísticas ligadas a salud, bienestar y belleza. Por su parte, Hoteles de Gipuzkoa-Adegi ha firmado un

La colección de relojes de Tudor llega a Vitoria de la mano de Perodri Joyeros

> EXPOSICIONES

■ Perodri Joyeros ha dado la bienvenida a la colección de relojes de la firma Tudor en su boutique de Vitoria-Gasteiz, situada en la calle Eduardo Dato.

Tudor, marca suiza de relojes de alta calidad creada por el también fundador de Rolex, Hans Wilsdorf, se ha consolidado como referencia para los amantes de la relojería. Los modelos, con una tradición de más de 80 años, están diseñados para cumplir con criterios de fiabilidad y robustez.

Tudor y Perodri Joyeros poseen una legendaria y consolidada relación basada en valores compartidos de calidad y excelencia en el servicio al cliente.

La joyería alberga la última colección de relojes Tudor protagonizada por modelos como el Tudor Heritage Black Bay y Tudor Heritage Ranger que cuentan con un gran número de entusiastas, dada

la estética, la calidad y la elegancia que aúnan los relojes de la marca.

Precisión y fiabilidad

El fundador de Rolex, Hans Wilsdorf creó Tudor tras considerar que era el momento "de hacer un reloj con nuestros ingredientes que se pueda vender a un precio más asequible que Rolex, y que se ajuste a los estándares que han hecho famoso a Rolex". Entre 1947 y 1952 Tudor lanzó el primer Tudor Oyster, seguido por el Tudor Oyster Prince, reflejando así el éxito de la unión entre precisión y fiabilidad, estilo y técnica y alta calidad de producción, cualidades que ha mantenido a lo largo de su andadura.

Por su parte, Perodri Joyeros nació hace más de 50 años, cuando su fundador, Carlos Pérez Albertín, creó su propio taller en Bilbao. Hoy, la segunda generación dirige esta firma, cuya innovación está en el diseño de unas colecciones de vanguardia conformadas a partir de engarces he-

chos a mano y de piedras como diamantes, zafiros, rubíes y esmeraldas. Perodri cuenta actualmente con tiendas en Madrid, Vitoria, Salamanca, Burgos, Bilbao y León. [C. Morán]





ESTRATEGIA[empresarial]

sugerencias | suscripción | publicidad | enlaces | Hemeroteca

Q

lunes, 01 de diciembre de 2014 $\,$ N°: 480/ 16 - 30 noviembre 2014 $\,$

EUROPA | Cuadernos Monográficos | Guías | Anuarios

Azpiegiturak | Competitividad | Desarrollo Sostenible | Editorial y la Firma | eNet | Estilo de Vida | Inno-Tech | Instituciones

| Inversión | Itsas-Lur | Manufacturing | Mundo Global | Servicios

Kutxabank logra un beneficio de 100 millones de euros en el tercer trimestre, un 66% más Sigue elevando su solvencia y

Relojes Tudor llega a Vitoria de la mano de Perodri Joyeros

La firma suiza de relojes se ha convertido en referente para los amantes de la relojería de calidad



Karlos Pérez, Lara Martínez-Arroyo, Nerea Galdeano, Susana Pérez y Francisco Yagüez

Perodri Joyeros ha dado la bienvenida a la colección de relojes de la firma Tudor en su boutique de Vitoria-Gasteiz, situada en la Calle Eduardo Dato, 31.

Tudor, marca suiza de relojes de alta calidad creada por el también fundador de Rolex, Hans Wilsdorf, se ha consolidado como referencia para los amantes de la relojería. Los modelos, con una tradición de más de 80 años, están diseñados para

cumplir con criterios de fiabilidad y robustez.

Tudor y Perodri Joyeros poseen una legendaria y consolidada relación basada en valores compartidos de calidad y excelencia en el servicio al cliente.

La Joyería albergará la última colección de relojes Tudor protagonizada por modelos como el Tudor Heritage Black Bay y Tudor HeritageRanger que cuentan con un gran número de entusiastas dada la estética, la calidad y la elegancia que aúnan los relojes de la marca.

Acceso a usuarios

Nombre

Contraseña

Titulares del día

- Las empresas de trabajo temporal auguran que la campaña navideña creará más puestos este año
 Los comerciantes prevén que la Navidad traerá más ventas que en años anteriores
- Gas Natural destina 397 millones al pago de dividendo

Los titulares de acciones de la gasista recibirán, a partir del próximo 8 de enero, un pago de 0,397 euros por título

 García Cantera: otro vasco en la cúpula del Banco Santander

Este bilbaíno, ingeniero y estrecho colaborador de Ana Botín, pasa a ser el número tres entre los ejecutivos de la entidad financiera

Norbolsa

